

## Seremi del Medio Ambiente participa en reconocimientos a funcionarios del Hospital Provincial de Huasco y se reúne con Alcaldes de Freirina y Vallenar

**E**n Vallenar, la SEREMI del Medio Ambiente, relevó la importancia de la gestión medioambiental que desarrolla el Hospital Provincial del Huasco.

En reunión sostenida con alcaldes delinearón las políticas ambientales y prioridades de trabajo colaborativo entre las municipalidades y la Seremi del Medio Ambiente de la Región de Atacama.

Una extensa agenda de trabajo cumplió la SEREMI, Natalia Penroz Acuña por las comunas de la Provincia del Huasco. En Vallenar participó en un reconocimiento a trabajadores del Hospital de Vallenar por su labor en la implementación de procesos sustentables en todas sus áreas, desde la gestión de residuos y además participó en la entrega de un grupo generador eléctrico para respaldar el suministro de energía.

En la ceremonia estuvieron presentes la delegada Presidencial Karina Zárate, la SEREMI del Medio Ambiente Natalia Penroz, la SEREMI de Energía Yenny Valenzuela, director del HPH Juan Pablo Rojas, representantes de la municipalidad de Vallenar, el Gerente Zonal de CGE, funcionarios y funcionarias del Hospital Provincial.

En la comuna de Freirina, la SEREMI Penroz

se reunió con el Alcalde Fernando Ruhl y concejales de la comuna, para explicar e informar sobre las políticas ambientales que se desarrollan en la comuna y las acciones que se ejecutan con el Plan de Manejo del Área Marina Archipiélago de Humboldt en la Caleta de Chañaral de Aceituno.

En Vallenar, el Alcalde Víctor Isla, entre otros temas, manifestó su interés en conocer con más detalles la concreción del Humedal Urbano Paseo Ribereño, para lo cual se fijó una nueva reunión de trabajo con los profesionales de la Seremi en los próximos días.

Por su parte la SEREMI del Medio Ambiente Natalia Penroz, realizó una positiva evaluación indicando:

“me pareció una visita muy productiva al realizar las reuniones con cada uno de los alcaldes, ellos han demostrado un compromiso y una voluntad en poder avanzar para tratar de dar solución a las temáticas ambientales que aquejan a cada uno de los territorios por los temas que están vinculados directamente con nosotros como es la protección del humedal urbano, la escasez del recurso hídrico, la certificación ambiental SCAM y el reciclaje, con el fin de proteger nuestro medio ambiente”.

